

»»» FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS «««

# BOLETÍN INFORMATIVO

Naturaleza, medioambiente y sostenibilidad



# TRASCENDER: PREPARANDO A LOS FUTUROS VETERINARIOS PARA EL MUNDO LABORAL



El 10 de diciembre, el Programa de Medicina Veterinaria, en articulación con la Oficina de Atención al Graduado y el PAT, llevó a cabo la jornada formativa “TRASCENDER: Habilidades que Abren Caminos” en la sala de profesores de la Facultad. Esta actividad estuvo dirigida a los estudiantes de décimo semestre de Trabajo de Grado 2025-II de la Sede Pamplona, y tuvo como objetivo brindar herramientas prácticas para fortalecer la transición del ámbito académico al mundo laboral.





Este espacio formativo complementa la formación académica, facilita la inserción laboral y refuerza el acompañamiento institucional en la transición de la vida universitaria al ejercicio profesional. La jornada reafirma el compromiso del Programa de Medicina Veterinaria con la formación integral de sus estudiantes, preparando a los futuros profesionales para proyectarse con seguridad, propósito y profesionalismo en el mundo laboral.

Durante la jornada se abordaron temáticas clave para el desarrollo profesional, incluyendo la construcción y proyección del perfil profesional, marca personal y comunicación efectiva, preparación para entrevistas y pruebas psicotécnicas, competencias esenciales para la vida laboral y los retos y oportunidades del entorno profesional actual. Además, se resaltó la importancia de la gestión emocional, su impacto en el desempeño laboral y la motivación personal, así como la toma de decisiones acertadas en el camino profesional.



# JORNADA DE INTEGRACIÓN EN LA GRANJA EXPERIMENTAL VILLA MARINA - INGENIERÍA AGRONÓMICA



El 10 de diciembre, estudiantes y docentes del programa de Ingeniería Agronómica se reunieron en la Granja Experimental Villa Marina para celebrar una jornada de integración, conmemorando el Día del Ingeniero Agrónomo, que se celebra a nivel nacional el 24 de noviembre. Esta actividad ofreció a la comunidad académica un espacio diferente al aula, en el que se combinaron momentos de esparcimiento, interacción y convivencia, fortaleciendo los lazos entre estudiantes y docentes y creando un ambiente de cercanía y armonía.





La jornada permitió a los participantes desconectarse de la rutina académica y compartir experiencias desde lo humano, fomentando la comunicación, el compañerismo y la colaboración entre todos. Durante el encuentro se realizaron diversas actividades que favorecieron la interacción y el disfrute colectivo, recordando que la formación integral también incluye espacios de bienestar y recreación que contribuyen al desarrollo personal y profesional de los futuros ingenieros agrónomos.

Este tipo de espacios refuerza la importancia de equilibrar la formación académica con la convivencia y el aprendizaje social. La comunidad de Ingeniería Agronómica cerró el semestre con momentos de alegría y unidad, consolidando los valores de trabajo en equipo, solidaridad y compromiso, pilares fundamentales para su desarrollo dentro y fuera del aula.



# LA NAVIDAD QUE NOS UNE - FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS



Con la llegada de diciembre y el cierre del semestre académico, la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Pamplona se llenó de luz, esperanza y unión con la realización de las tradicionales novenas navideñas, llevadas a cabo del 1 al 12 de diciembre a partir de las 5:00 p. m. Este horario flexible permitió la participación activa de estudiantes, docentes y personal administrativo, quienes se reunieron para celebrar juntos y compartir en comunidad.





Estos encuentros se convirtieron en un espacio de pausa dentro de la agenda académica, fomentando la cercanía y el reencuentro entre los miembros de la Facultad. Cada jornada estuvo marcada por la reflexión, la oración y momentos de alegría y fraternidad, fortaleciendo los lazos de solidaridad, respeto y compañerismo que caracterizan nuestra vida universitaria.



Las novenas navideñas también fueron una oportunidad para agradecer los aprendizajes, logros y retos superados durante el semestre. La comunidad de la Facultad se despide del año académico con gratitud y buenos deseos, renovando energías para recibir la Navidad y el nuevo año con alegría, esperanza y compromiso por seguir construyendo juntos una Facultad unida y con propósito.

“Formando nuevas generaciones con sello de excelencia comprometidos con la transformación social de las regiones y un país en paz”